

# Editorial

## Vie de la SALF

La vie de la SALF a été marquée à la fin de l'année 2005 par deux manifestations majeures : le XXIIème Congrès annuel à Marseille et l'animation, à Sousse (Tunisie), d'un séminaire de formation au diagnostic et à la prise en charge du couple infécond avec la participation du CNGOF (*Collège national des gynécologues-obstétriciens français*). Ce séminaire s'est déroulé en marge du 2ème congrès de la STRSI (*Société Tunisienne de Recherche sur la Sexualité et l'Impuissance*) pendant lequel la SALF a organisé avec la société hôte une session sur le thème « Dysfonctions sexuelles et hypofertilité masculine ». Les liens avec nos amis tunisiens se sont ainsi consolidés.

Le Congrès de Marseille, organisé par Jean-Marie Grillo et Marie-Roberte Guichaoua, a été de nouveau l'occasion de rencontres et d'échanges scientifiques fructueux. Annick Delvigne (Bruxelles), Manuel Demailly (Amiens), Bruno Guthauser (Dreux) et Dominique Royère (Tours) ont été élus au conseil d'Administration.

Au début de l'année 2006 le nouveau conseil d'Administration a reconduit sa politique en faveur de l'enseignement, de la formation continue et de la recherche avec notamment la mise en place d'une étude multicentrique sur les biopsies testiculaires sous la direction de Marc Bailly, une nouvelle campagne de Bourses et la poursuite du soutien aux étudiants inscrits au DESC d'Andrologie

Le nouveau site internet ([www.salf.fr](http://www.salf.fr)), entièrement rénové et comportant de nouvelles fonctionnalités, sera installé début avril 2006. Cette installation s'accompagnera rapidement de l'édition périodique d'une lettre d'information aux sociétaires.

En décembre 2006 le XXIIIème Congrès sera réduit et adossé au 4ème Congrès de l'EAA (*European Academy of Andrology*) organisé par Roger Mieusset et Patrick Thonneau à Toulouse (7 au 10 décembre 2006). Je vous invite dès maintenant à participer à ce congrès de haut niveau scientifique et à présenter vos travaux sous forme de posters. Ce Congrès sera précédé du 4ème *Workshop on epididymis* organisé par Joël Drevet à Chatel-Guyon (4 au 7 décembre 2006) et soutenu par la SALF. Enfin l'organisation du XXIVème Congrès (décembre 2007) a été confiée à Jean-Claude Donnard de Colmar.

Ces différentes manifestations permettront à l'Andrologie de poursuivre sa dynamique de développement et son essor.

Dominique Delavierre,  
**Président**